

Ce samedi matin, Hervé Féron a ouvert une conférence originale et très intéressante à l'Espace Jean Jaurès à Tomblaine.

Il s'agissait en fait d'un petit-déjeuner conférence, ce qui rend le moment forcément convivial.

Cette conférence sur la maladie de Lyme, ses conséquences, la prévention, était intitulée : "Les Théma-tiques"

La matinée a été animée avec talent par Sandrine Capizzi, Maître de Conférence en parasitologie. Le sujet intéresse beaucoup de personnes malheureusement concernées de près ou de loin par cette maladie...Et ce n'est donc pas un hasard si 90 personnes étaient présentes et très attentives. Il faut dire que le sujet était traité avec pédagogie pour être accessible à tous. C'est une véritable chance pour Tomblaine de compter Sandrine Capizzi parmi ses habitantes.

Les responsables de services municipaux assistaient, également concernés pour le centre de loisirs, par exemple, dont les enfants se rendent fréquemment en forêt...

Une belle matinée de prévention-santé.



Et puis à 11h30, le député participait à Ludres à la manifestation pour le 50ième anniversaire du Centre Georges Brassens de Ludres. Un beau moment de convivialité qui a permis à la Présidente Marie-Denise Hoerner et aux présidents qui l'avaient précédée de revenir sur l'histoire et les activités du Centre.

Le maire Pierre Boileau évoquait le projet d'investissement de la Commune pour le Centre Brassens et Charles Chôné, maire honoraire apportait aussi son témoignage.





Hervé Féron, lui, est intervenu, bien sûr, sur le thème de l'Education Populaire, et sur l'importance d'une telle structure dans une ville comme Ludres pour le lien social, l'offre culturelle, sportive et de loisirs, mais aussi pour le développement local. Le Centre Georges Brassens compte 20 salariés et 1100 adhérents !